

## 6月の全校集会が開かれました。

6月の全校集会は放送により実施しました。開会に当たり、校歌奏楽では、CDに合わせてマスクを着用したまま校歌の3番まで歌うことができました。

校長先生からはコロナの影響を受けて限られた時間を有効に使い、精一杯の努力を県高校総体で発揮した生徒を称えとともに、次のステップへ進む選手達を激励する講話をいただきました。



生徒代表は健康スポーツコース3年の丹尾久力君が、男子バスケットボール部部长／運動部长挨拶を兼ねて、高校総体に向けて頑張ってきたこと、応援してくれたことに対する謝意、さらなる高みを目指す決意を述べました。また福祉未来創志科2年の石井結名さんは、ペットボトルのキャップ集めや使わなくなった子供服を集める活動を通じて「私たちが今できること」を話してくれました。

続いての賞状伝達は、写真を参照ください。



引き続き東北大会壮行激励会が行われ、陸上競技部の鎌田鋼星君と金樹君がそれぞれ今週末に北上市で開催される東北大会への決意を表明し、岡校長と市川侃生徒会長から激励の言葉をいただきました。



最後に、本田教務部長から、新しい校舎（教室）になって初めて取り組む今週から始まる定期考査について、



具体的な指示・指導があり、映像を通じ気持ちが引き締まった一時となりました。(20210614)

